



## **COMITE DE DIRECTION N° 6**

**DU 09/03/2026**

## **COMPTE-RENDU**

### **Membres présents (15) :**

Mmes Magalie ANDRIEUX - Florence BROUSSARD - Sandra CARON

MM Hervé ANCIAUX - Arnaud BARBAZANGE - Éric BELLANDI - Nicolas CHARTON - Jean-François LABOURDETTE - Philippe LACOMBE - Alain MARCQ - Sylvain MICHELET - Jacques REYNAERT - Amar SADOUD - Dominique STOLL - Adrien TOURETTES

### **Membres excusés (3) :**

Mme Christelle ARDUSSET

MM Matthieu BILLOIR - Pascal SEVERAC

### **Membre non excusé (1) :** M. Éric LARRIGAUDIERE

### **Assistent également :**

Mmes Magali BOYER - Magali GIMENEZ

## **1. Approbation du PV du 26 janvier 2026**

➡ *Le compte-rendu de la réunion du 26 janvier 2026 est approuvé à l'unanimité.*

## **2. Réunions de secteurs**

### Dates :

- 3 mars à 19h : secteur Agenais (District) ; 2 clubs absents
- 10 mars à 19h : secteur Marmandais (SAMA)
- 17 mars à 19h : secteur Villeneuvois (Monflanquin)

### Ordre du jour :

- Candidature pour l'AG : Dausse
- Vœux : débat sur la suppression des inversions de matchs en phase retour
- Météo : débat sur les projets de modification du calendrier des championnats de la saison prochaine :
  - o Début vers les 6-7 septembre pour toutes les catégories, sauf foot animation
  - o Trêve fin décembre-début février
  - o Fin : 1<sup>er</sup> WE de juin (éviter les matchs les mercredis)
  - o Suppression de 2 coupes : Zanardo et Parade
- Foot en marchant : intervention Alex RAMIREZ
- Terrains synthétiques et herbe : 2 interventions : Arnaud BARBAZANGES et Éric GRUGIER
- Divers : IR2F ouvre les inscriptions aux formations (éducateurs, arbitrages), mais peut annuler si insuffisamment de stagiaires (8).

➡ *Le District va adresser un courrier à la Ligue, avec copie à l'IR2F pour indiquer que ce sont les techniciens qui doivent juger de l'opportunité de tenir une formation à partir d'un seuil qu'ils sont à même de considérer. Le Président de District sera systématiquement informé pour décision finale.*

### 3. Dossiers contentieux

- Dossier d'un arbitre devant le Tribunal Administratif (TA) :
  - o Proposition de médiation acceptée par les deux parties (arbitre concerné et District) ;
  - o Président et membres de la CDA informés ;
  - o En cas de candidature pour arbitrer en Ligue, une dérogation sera demandée auprès de la LFNA pour pouvoir postuler, à charge pour la Ligue d'examiner ce dossier.

**La médiation consiste à la réintégration de l'arbitre en D1 et la prise en charge par le District des frais d'avocat non remboursés par sa protection juridique, soit 400€.**

➔ *La proposition de médiation est approuvée à la majorité des votants (vote à bulletin secret) :*

- o *Pour : 11 voix*
  - o *Contre : 1 voix*
  - o *Abstention : 3 voix*
- Dossier Colayrac /FCPA (TA) :
    - o Proposition de prolongement par le TA de la procédure de médiation jusqu'au 4 mai.
  - Saisine d'un arbitre concernant son classement :
    - o N'a pas validé ses examens et a été replacé en assistant ;
    - o Demande à redevenir arbitre de centre ;
    - o Sera observé par la CDA.

### 4. Conséquences des récentes conditions météorologiques

- Débat sur les possibilités de modifier le calendrier des compétitions de la présente saison :
  - o Report de la dernière journée au 31 mai (130 matchs en retard en seniors, 220 en tout) ;
  - o Interrogations sur le maintien de toutes les coupes départementales (par ex : Parade et Zanardo) ; projet de les supprimer dès cette saison
  - o Proposition d'inciter à jouer des matchs le dimanche matin chez les jeunes
  - o Sensibiliser la LFNA pour une adaptation de leurs calendriers pour les clubs de Ligue.
- Accompagnement des clubs :
  - o Faire un état des lieux des sinistres dans les clubs (ex : Vallée Lémance)
  - o Dossier en cours, à la demande de la FFF

### 5. Candidatures pour les évènements de fin de saison

Les réponses aux appels à candidature :

- 28 mars : Festival U13 : **MIRAMONT**
- 2 mai : finales U11 : en attente de candidature
- 6 et 7 juin : Grandes finales : **ASSA**
- 13 juin : JND : en attente de candidature
- 18 juin : AG : **DAUSSE** (nouvelle salle des fêtes)

➔ *Validation des 3 sites candidats à l'unanimité.*

## 6. Tour de table et questions diverses

- Eric BELLANDI :
  - o 12 participants à la FIA, tous des jeunes, venant même de départements voisins ;
  - o Réunion à venir à la Ligue sur les problématiques de FIA avec l'IR2F ;
- Hervé ANCIAUX :
  - o Interrogations sur les barèmes du classement fair-play, trop cléments pour certains faits graves ;
- Nicolas CHARTON :
  - o Rappel sur la soirée des bénévoles le 10 avril (tenue vestimentaire : maillots de foot) ;
- Jean-François LABOURDETTE :
  - o Le perfectionnement U12 a démarré ce soir à Agen (24 enfants) ; 12 prévus à Marmande et 14 à Villeneuve ; très bons techniciens chargés de ces entraînements ;
- Dominique STOLL :
  - o A représenté le District le 7 mars lors de la projection du documentaire « Reines du foot » à Castillonnès ; présence également de Sandra ESCAQ, de la commission féminine ;
- Philippe LACOMBE :
  - o Contrôle des éclairages au fil de l'eau ;
  - o Informations de clubs sur les synthétiques (Villeneuve, Foulayronnes) ;
  - o Avancement du projet de vestiaires du FC Savérien ;
  - o Participation les 12 et 13 mars à Clairefontaine à la réunion des présidents des commissions infrastructures sportives ;
- Sandra CARON :
  - o Calendrier féminines compliqué à adapter par rapport à la météo ;
  - o Annulation de la finale futsal ;
- Magali BOYER :
  - o Réunion les 1 et 2 avril à la FFF avec tous les directeurs de districts ;
  - o Retour sur les premières expérimentations de caméras embarquées lors des 2 derniers WE : 4 matchs, bons retours techniquement parlant, difficile encore d'évaluer les changements de comportements ;
- Sylvain MICHELET :
  - o Réunion d'aide aux clubs avec Alain MARCQ : participation à une AG extraordinaire avec une mairie et un club, pour un changement de présidence et une réorganisation, en particulier au niveau du volet financier
  - o Comité de Ligue : point sur les sections ; présentation d'un nouveau format pour les compétitions féminines ;

A la suite du décès de Philippe CENEDESE du club de l'ASSA, le Comité de Direction adresse ses plus sincères condoléances à la famille, aux proches et au club de l'ASSA.

### **Calendrier à venir :**

Prochain Bureau : mardi 7 avril 2026

Soirée des bénévoles : vendredi 10 avril 2026 (au Mas d'Agenais)

Prochain CD : lundi 13 avril 2026

*« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d'appel devant la Commission Régionale d'Appel dans un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication de la décision contestée) par lettre recommandée, télécopie ou courrier électronique ([juridique@lfna.fff.fr](mailto:juridique@lfna.fff.fr)) ».*

**Agen, le 10 mars 2026**

**Le Président**

**Sylvain MICHELET**

**Le Secrétaire Général**

**Dominique STOLL**